



Auditoría revela fallas en Conapesca

ATZAYACATL CABRERA

La Comisión Nacional de Acuacultura y Pesca (Conapesca) mantuvo deficiencias en la entrega y documentación de apoyos sociales en 2022. La Auditoría Superior de la Federación (ASF) identificó que la dependencia federal otorgó sólo la mitad de los apoyos solicitados y además no documentó la entrega de siete de cada 10 apoyos.

Para 2022, el programa Bienpesca tuvo una asignación presupuestal de mil 425 millones 945.9 mil pesos, de este monto se registró un subejercicio de casi dos por ciento. Estos recursos estaban orientados a servir como subsidios a productores pesqueros y acuícolas de pequeña escala.

Ese año, Conapesca recibió 311 mil 963 solicitudes de productores acuícolas y pesqueros, pero el programa Bienpesca sólo atendió a 56.7 por ciento.